
上海车牌拍卖 伏击(2021上海车牌拍卖规则)

上海拍沪牌
为什么这么难？虽然近半年多拍沪牌大盘中标率维持在10%左右，但是一两年拍不
中的仍然大有人在，今天，沪牌哥就从技术角度上解析，为何拍沪牌这么难？

上海拍沪牌难点就在于不确定因素太多，目前大家拍牌基本都是用的“伏击法”，
在一个时间点加价一定的幅度，会得到我们所出的价格。然后进行输入验证码等一
系列操作，再等待一个合适的时间点时点击“确定”，这个时候将会进入列队等待
出价被系统接收，等待多久是不确定的，能不能被系统接收也是不确定的。

即使我们所出的价格被系统接收，显示出价成功，但所出的价格最终能否落入成交
价格范围内也是不确定的；即使你出的价格为可成交价格，为最低成交价，但是否
能排位成功也是不确定的。

我这样比喻一下，在你面前有一辆正在行驶，“时快时慢甚至会突然停下的列车”
，你要向列车的某一节车厢内抛入一枚石子，而且因为某些原因，“石子用时多久
会飞入列车都不确定”，你觉得会容易吗？

“时快时慢甚至会突然停下的列车”，
代表系统的价格跳涨的速度是不确定的，甚至有时候会停下来不涨；

“石子用时多久会飞入列车都不确定”，代表提交后完全不知列队人数有多少，需
要多久价格才会被系统接收是不确定的；

然而更惨的是，在你出价的时候你，终成交的价格是多少也是不确定的，代表你根
本不知道要向哪节车厢抛石子……

但沪牌哥作为代拍，可以用一些技术手段，尽量将以上的不确定因素的影响降至最
低，但无法控制其他人出何价格，何时提交，他人的不确定性才是最大的不确定性
，这也是为何目前沪牌代拍中标率的天花板被限定在30%多的原因。
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